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　　　を予定している。
　　※　当日は、びーもサイクル協議会を協力を得る。

　　　　　　　　８月30日（木）　　午後７時～　　　速野会館　　小会議室
６．　次回会議

　　看板について

１．開会

　　　・看板のイメージについては、市および観光物産協会等で資料および情報収集をする。

　　経　　費  ：　収入　①　負担金 3,000円×13名　＝　39,000　円
　　　　　　　　　　支出  ②　25,000円×２桶　＝　　50,000　円

　　　※　年末に鮒ずしを2匹/人に配布予定　
　　　※　市外の参加者については、真空パックで保存し、冷蔵庫に保管する。
　　　※　翌年の１月または２月に開催される試食会に本漬けした鮒ずしを出品する。

　　　　　　　　　　①　－　②　　＝　△　11,000　円

３．鮒ずし本漬け体験について（報告）
　　日　　時　：　平成30年６月23日（土）　　午前９時～午後３時まで
　　会　　場　：　木浜漁港
　　参加者 　：　13名　（2匹×13名　漬け込み　26匹）
    保　　管  ：　速野会館

　　 ※　上記構造物の占用許可申請は、市（地域振興・交通政策課）が行う。

会議名： ふるさとづくり委員会　A守山の北の玄関おもてなしプロジェクトグループ会議

議題 活動計画について

会議要旨

速野会館　大会議室

宮川　美紀子、四辻　喜代志、井野　淸治、今井　孝雄、田中　敏隆

速野会館　赤井館長、

　　ベンチについて

　　　・擬木は単価が高いので、既製品で安価のものを選定する。

　　前回の会議結果に基づき、イメージ図を作成し検討を行う。

　　　・看板の中心に市内の全図を描き、外側に各施設がわかる写真等を配置すれば良い。

　　　・ベンチの材料は、長期間利用できる素材（擬木）が良い。

　　　・特色のあるラックが良いと思われる。

　　　・他の市町での情報を集め、極力安い方向で検討する。・・・宮川リーダー

次回以降に
ついて

　ポケットパークの整備について・学区民のつどいイベント等について
て

内容

　鮒ずし本漬け体験（報告）について・ポケットパークの整備について　他決定事項

　　設置場所の検討（６/23）・・・・現地にて確認

　　　・台風等でも耐えられる基礎が必要である。

２．グループリーダー（宮川美紀子）挨拶

　　ラックについて　　

　　　・ポケットパークが広くないので、大きな看板は必要ない。

　　　・予算にも限りがあるので、特別なラックは困難と思われる。

   　※　擬木のベンチの単価等を調査する。

４．ポケットパークの整備について

５．学区民のつどいのイベントについて
　　・今年度の学区民のつどいについては、スキルアップ教室と地球市民の森を1周するサイクリング


